

**Betreff:**

Reparatur der Abgrenzung des Grünstreifens entlang der Graf-von-Galen-Straße gegenüber der Kindertagesstätte des Kinderschutzbundes

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die Abgrenzung des Grünstreifens entlang der Graf-von-Galen-Straße gegenüber der Kindertagesstätte des Kinderschutzbundes repariert wird. Mehrere Metallpfosten sind angefahren worden und die dazwischen befindlichen Drähte sind defekt. Der Hauptzweck der Metallpfosten ist anscheinend der, zu verhindern, dass auf dem begleitenden Grünstreifen Eltern, die ihre Kinder zur gegenüber liegenden Kindertagesstätte bringen, halten bzw. parken. Mit der zunehmenden Zahl von Schülern im Campus Klarenthal muss damit gerechnet werden, dass noch wesentlich mehr Schüler gebracht bzw. abgeholt werden und entlang der Graf-von-Galen-Straße vermehrt gehalten und geparkt wird.

Wiesbaden, 28.09.2009